

千高野連第61号
令和2年3月26日

加盟各高等学校長様

(一財)千葉県高等学校野球連盟

会長

渡邊範夫



令和2年度第73回春季千葉県高等学校野球大会の中止について

春暖の候、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は、高校野球推進のため、御理解・御支援を賜わり心より感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の拡大防止については、依然として予断を許さない状況が続いております。県教育委員会から、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、県立学校における学年末・学年始め休業中の部活動について、当面の間、活動停止を継続する旨の通知がありました。

また、文部科学省から学校再開へのガイドラインも示されました。学校再開後の感染拡大も予断を許さない状況が予測されます。

つきましては、生徒及び関係者の健康を第一に考え、県内の感染拡大の状況や部活動停止による部員の練習不足、球場使用制限等の状況に基づき、3月26日の臨時理事会において、標記大会の地区予選並びに県大会の中止を決定いたしました。大会に向けて日々準備してきた選手の気持ちを考えると断腸の思いであります。今後は、選手権大会に向け精進して頂きたいと願っております。

なお、この中止に伴う、春季関東地区高等学校野球大会の出場校について、並びに今後の連盟行事に関する事項については、検討中です。